



www.mg.co.id

Danilo Bicara Peluang Juventus

TURIN (IM) - Kehadiran Massimiliano Allegri sebagai pelatih Juventus menghidupkan harapan klub untuk kembali berjaya di Liga Champions. Hanya saja, Danilo mengakui Juve bukan kandidat juara.

Allegri datang menggantikan Andrea Pirlo yang diberhentikan setelah musim 2020/2021. Pada periode pertama Allegri, Bianconeri sukses memenangi scudetto lima musim beruntun dan dua kali mencapai final Liga Champions pada 2015 dan 2017.

Namun, setelah ditinggal pelatih berusia 54 tahun itu Juventus selalu kandas di babak 16 besar, dalam dua musim terakhir. Bahkan kehilangan mahkota juara Liga Italia yang direbut Inter Milan pada musim lalu.

Tidak bisa dipungkiri bahwa ada sejumlah klub yang dijagokan untuk mengangkat trofi juara Liga Champions 2021/2022. Di antaranya adalah Paris St. Germain, yang melakukan rekrutmen besar-besaran dengan mendatangkan pemain-pemain top macam Lionel Messi dan Sergio Ramos.

Bekas klub Danilo, Manchester City, juga masuk kandidat juara setelah mencapai final pertamanya pada musim lalu meski akhirnya dikalahkan sang juara Chelsea.

"Allegri telah mengukir

sejarah di klub ini, dia memiliki DNA juara. Kami memang bukan kandidat juara Liga Champions, tapi saya percaya pada kerja keras dan kami semua termotivasi untuk menghadapi musim dengan cara yang kompetitif. Di atas kertas mereka di atas kami," kata Danilo seperti dikutip Football-Italia.

Juventus tergabung di Grup H Liga Champions bersama juara bertahan Chelsea, Zenit St. Petersburg dan Malmo. Si Nyonya Besar akan membuka dengan laga tandang di markas Malmo pada Rabu (15/9) dinihari WIB.

"Kami harus tampil dengan lebih baik. Pertandingan musim ini memang tidak mudah. Kami tidak boleh lengah atau melakukan kesalahan. Kami ingin melaju lebih jauh di kompetisi ini," tandasnya. ● vit



DANILO
Pemain Juventus

Kepa Hadapi Situasi Rumit

LONDON (IM) - Situasi rumit dirasakan Kepa Arrizabalaga. Ia mengakui tidak nyaman di Chelsea saat ini. Ia tersingkir dari posisi kiper utama sejak kedatangan Edouard Mendy. Kondisi ini tidak mudah untuknya. Kepa Arrizabalaga direkrut Chelsea dari Athletic Bilbao pada musim panas 2018 senilai 80 juta Euro. Angka tersebut menjadikan Kepa sebagai kiper termahal di dunia.

Di dua musim pertamanya, Kepa jadi pilihan utama di bawah mistar gawang Chelsea. Namun, performanya tak konsisten sehingga membuat Chelsea merekrut kiper baru. Chelsea kemudian mendatangkan Mendy dari Stade Rennais pada September 2020. Sejak saat itu, Kepa lebih sering duduk di bangku cadangan sementara Mendy jadi pilihan utama.

Musim lalu, Kepa cuma tampil 14 kali di semua kompetisi bersama Chelsea. Sementara musim ini, kiper berusia 26 tahun itu baru satu kali dimainkan oleh Thomas Tuchel, yakni di laga Piala Super Eropa. Jadi kiper cadangan diakui Kepa Arrizabalaga tak mudah untuknya, terutama saat hanya menyaksikan rekan-rekannya bertanding dari bangku cadangan. "Semua ingin main. Semua orang ingin jadi starter di hari Sabtu dan

Minggu. Untuk pemain outfield, ada peluang untuk masuk, tapi kiper jelas tidak akan main. Ini tidak mudah. Hari pertandingan ketika Anda tidak dimainkan itu sulit," ujar Kepa kepada Radio Marca.

Walau demikian ia terus mengasah diri dan selalu siap untuk dimainkan. "Di titik itu Anda perlu menerima peran. Bantu sebisa mungkin. Di sepanjang pekan, di setiap harinya, ngotot. Lakukan itu untukku, bukan untuk orang lain, hanya untuk bersiap-siap. Terus mengasah diri dan siap ketika diberi kesempatan atau untuk keadaan apa pun," kata Kepa. ● vdp



KEPA ARRIZABALAGA
Kiper Chelsea



GERARD PIQUE
Pemain Barcelona

Sanggupkah Barcelona Kembali Berjaya?

"Memang benar bahwa klub belum pergi ke tempat yang diinginkan semua orang Catalan. Saya berharap lima atau sepuluh tahun ke depan akan menjadi sangat baik untuk Barcelona," kata Gerard Pique.

BARCELONA (IM) - Ronald Koeman memasuki musim keduanya menangani Barcelona. Presiden klub, Joan Laporta, mendukung penuh kepemimpinan Koeman. Juru taktik Belanda itu diaukannya melanjutkan tradisi Cruyffian Blaugrana.

Koeman ditunjuk sebagai pelatih kepala pada Agustus 2020 menggantikan Quique Setien. Total 57 pertandingan telah dipimpinya dengan hasil 37 kemenangan, 9 imbang dan 11 kali kekalahan.

Barcelona asuhan Koeman sejauh ini baru menghadirkan satu trofi Copa del Rey ke Camp Nou. Dia belum mampu mengantarkan Gerard Pique dan kolega merajai Liga Spanyol musim lalu, setelah hanya finis di urutan ketiga.

Kendati demikian, pencapaian satu musim Koeman di

Barcelona tetap mendapat apresiasi dari Laporta. Dukungan itu diberikan lantaran Laporta menilai Koeman mampu menjaga tradisi permainan yang ditanamkan Cruyff di Barcelona. Legenda Belanda dan Ajax Amsterdam itu adalah sosok yang membangun fondasi gaya main Los Cules saat menangani klub pada 1988-1996.

Permainan yang memaksimalkan ruang, menjaga keseimbangan tim, serta memainkan bola-bola pendek yang efektif dalam membangun serangan, menjadi dasar permainan Cruyff yang mampu membawa Barcelona ke era kejayaan. Gaya main itu yang saat ini dibawa lagi oleh Koeman di Blaugrana.

"Koeman mendapat semua dukungan saya, rasa hormat saya dan semua kepercayaan diri, sehingga dia dapat bekerja

senyaman mungkin. Saya amat respek dengan Koeman. Gaya Johan adalah sesuatu yang tidak bisa ditawarkan dan tidak bisa ditawar-tawar dan filosofi Cruyffian Koeman sudah tak diragukan. Dia memiliki foto Johan di kantornya," kata Laporta, dilansir dari Mundo Deportivo

Hanya saja, harus dikauhi Barcelona sedang dalam masa sulit untuk saat ini. Bekh Blaugrana, Gerard Pique, berharap klubnya itu bisa berada di posisi bagus dalam waktu lima atau 10 tahun lagi.

Barcelona mengalami krisis keuangan. Pandemi virus korona menjadi salah satu faktor utama hancurnya keuangan klub. Klub asal Catalunya ini malah harus memangkas gaji pemain secara besar-besaran. Keputusan untuk melepas beberapa pemain juga dilakukan demi bisa menyelamatkan klub.

Lionel Messi adalah salah satu korban dari hancurnya keuangan Barcelona sehingga harus direlakan pergi ke Paris Saint-Germain. Josep Barotomeu selaku mantan presiden klub mungkin menjadi orang yang paling disalahkan dalam kasus ini.

"Saya tidak bisa me-

ngatakan apakah dia (Barotomeu) yang terburuk. Dari apa yang saya jalani, dia pasti masuk dalam kategori di sana. Kita semua bersalah, tetapi memang benar bahwa klub belum pergi ke tempat yang diinginkan semua orang Catalan. Sekarang saya berharap dan bersemangat lima atau sepuluh tahun ke depan akan menjadi sangat baik untuk Barcelona," kata Pique kepada dalam sebuah acara di televisi yang dikutip oleh Marca.

Pique menilai bahwa Laporta butuh waktu membangun Barcelona dan salah satu caranya dengan mempertahankan pelatih Ronald Koeman. "Joan (Laporta) membutuhkan lebih banyak waktu untuk refleksi dan akhirnya memilih Koeman. Sekarang dia adalah pelatih yang ideal," kata Pique

Terlepas dari masalah itu, satu pertanyaan menarik, siapa yang pantas menggantikan nomor punggung 10?

Ada yang mengatakan, Ansu Fati cocok mewarisi nomor punggung milik Messi itu. Messi memakai nomor 10 di Barcelona sejak 2008/2009. Sempat teretus ide dari para penggemar untuk mengistirahatkan nomor 10 demi meng-

hormati pencapaian Messi di Camp Nou. Namun, gagasan tersebut berbenturan dengan peraturan Liga Spanyol.

Barcelona kemudian memberikan nomor punggung 10 kepada Ansu Fati. Striker berusia 18 tahun itu sebelumnya sempat memakai nomor punggung 22 dan 17.

Laporta berbagi cerita tentang seragam nomor 10 ini. Ansu Fati mau menerimanya asal mendapat izin dari para kapten Barcelona. Setelah Lionel Messi pergi, kapten Barcelona kini dijabat oleh Sergio Busquets. Sementara tiga wakil kapten Barcelona adalah Gerard Pique, Sergi Roberto dan Jordi Alba.

"Itu tindakan yang berani darinya. Faktanya, ketika itu diberikan kepadanya, dia bilang dia akan memakai no 10 kalau para kapten memberinya izin. Juga, berkat itu, kami bisa menggunakan posisi lain di tim utama, karena nomor itu punya beban bebas dan secara logis, tidak ada yang mau mengambalnya," ujar Laporta.

Lalu seperti apa perjalanan Barcelona ke depannya? Patut untuk terus diikuti perkembangannya. ● vit

Tekad Sancho Tampil Impresif

MANCHESTER (IM) - Jadon Sancho belum memperlihatkan kemampuan terbaik di Manchester United (MU). Dia pun bertekad untuk mengulang performa impresif saat bersama Borussia Dortmund.

Sancho pindah dari Die Borussen dengan nilai transfer 73 juta Poundsterling. Dia menjadi pembelian termahal Setan Merah musim ini.

Sejauh ini The Red Devils sudah bermain sebanyak 3 kali, Sancho baru sekali menjadi starter. Sancho belum menyumbangkan gol atau assist untuk MU.

Ia menegaskan akan mempertahankan performa seperti saat di Dortmund. Bersama klub Jerman itu, Sancho bermain 137 kali di semua ajang dengan sumbangan 50 gol dan 64 assist. "Saya akan tetap memainkan permainan saya. Saya tak akan mengubah apa yang sudah saya lakukan di Jerman. Saya baru saja menghadirkannya di sini dan semoga saya bisa menunjukkan kepada fans

apa yang bisa saya kontribusikan," kata Sancho di Daily Mail.

Debut Sancho bersama MU dijalani pada pekan pertama Premier League 2021/2021. Dia menjadi pemain pengganti saat MU menang besar 5-1 atas Leeds United.

Sancho mengaku mendapatkan banyak bantuan dari rekan-rekan setim hingga membuat semuanya menjadi mudah.

"Saya tak bisa berhenti bersyukur. Saya sedang bisa berada di sini dan menjadi bagian Red Devils dan tim. Terutama saat saya melakukan debut, para pemain bersikap

baik pada saya dan menjadikannya lebih mudah," kata Sancho.

MU dituntut untuk kembali ke masa kejayaannya. Kehadiran Christiano Ronaldo diharapkan meningkatkan harapan dalam meraih sejumlah gelar musim ini. ● vit



JADON SANCHO
Pemain MU

Hazard Mengaku Bahagia di Madrid

MADRID (IM) - Eden Hazard akhirnya berkomentar atas kabar miring soal dirinya di Real Madrid. Ia dengan tegas mengatakan kalau sangat bahagia bersama Los Blancos.

Sejak digaget seharga 115 juta Euro atau setara Rp1,9 triliun dari Chelsea di tahun 2019, Hazard belum juga bersinar di Real Madrid. Hazard malah kebanyakan absen, karena cedera pergelangan kaki ang kambuhan melulu.

Dua musim sudah dilalui (belum termasuk musim 2021/2022 ini), Hazard total mengemas 30 penampilan di Liga Spanyol. Dirinya cuma baru bikin total empat gol dan tujuh assist. Maka tak ayal, rumor dirinya bakal ditendang mengalar deras. Hazard dinilai gagal memenuhi ekspektasi.

Dilansir dari Marca, Eden Hazard mengaku kehidupannya di Real Madrid baik-baik saja, walau memang kesulitan dengan cedera-cedera yang

menyiksa. "Kata siapa saya tidak bahagia di Real Madrid? Itu tidak benar. Saya bahagia di sini dan sangat bahagia kalau bermain di lapangan," ujarnya.

Ia mengatakan, dirinya selalu bekerja keras untuk kembali ke performa terbaiknya. Walau mungkin dirinya tidak terlibat gol dan assist, Hazard mau kehadirannya di lapangan membantu Madrid. "Saya memang belum banyak terlibat gol atau assist, tapi saya mencintai klub ini. Saya selalu bahagia walau tidak mencetak gol," ungkapnya.

Hazard mengaku, situasinya memang sedang sulit. Bukan cuma cedera, tapi pandemi korona turut membuat dirinya dan para pemain jadi stress. Namun Hazard percaya, dirinya akan kembali tampil gemilang.

"Situasi pandemi me-



EDEN HAZARD
Pemain Real Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax. (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdpn.com

maning bikin kacau. Saya percaya, semuanya akan kembali baik-baik saja dan saya akan selalu memberikan yang terbaik," tandasnya. ● vdp